

¡ASPEFAM saluda el 66° Aniversario de la Sociedad Peruana de Endocrinología!

27 DE NOVIEMBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa un saludo cordial a la Sociedad Peruana de Endocrinología, con ocasión de conmemorar este 27 de noviembre el 66° aniversario de su fundación institucional.

En nombre de las facultades de medicina del país, hacemos extensivos este saludo a su Presidenta, Dra. Gloria Tarcila Larrabure Torrealva y a todo su Consejo Directivo, al mismo tiempo que reiteramos nuestro compromiso de trabajar juntos por el desarrollo de esta importante especialidad, así como por una Educación Médica al servicio del país.

Lima, 27 de noviembre de 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



síguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)